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1-  ¿Qué opinión tiene del proceso de organización comunal venezolano? 
 
 

2-  ¿Qué opina del rol del gobernador de Santa Fe en el caso Vicentín? 
 

3-  ¿Cómo reforzar la concientización de la población que recibe los mayores 
beneficios por parte del Estado? 
 

1- No estoy familiarizada con la organización comunal venezolana,  no puedo opinar. 

2- Desconozco en profundidad la estrategia del gobernador frente al caso Vicentin, 
más allá de que aprovecho la pregunta para poner en valor el excelente escrito que 
presentó en la causa que frenó la expropiación la titular de la Inspección General de 
Personas Jurídicas de Santa Fe. Ver noticias al 
respecto: https://www.pagina12.com.ar/273997-vicentin-denuncian-maniobras-de-
vaciamiento 

3- Todos recibimos beneficios. Cada calle, cada ruta, las luminarias, los billetes, el 
sistema bancario, la escuela barrial, todo es el Estado presente en nuestras vidas. La 
educación y los medios públicos deben dar una dura batalla frente a los gigantes 
mediáticos del Poder real que difunden un mensaje antiestatal permanente, no solo a 
través de noticias seudoperiodísticas sino, y fundamentalmente, a través de redes, 
series y películas de entretenimiento. 
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